

### 1. Zweckbestimmung:

AT-Trittschaum dient zur Herstellung von Fußabdrücken durch Fachpersonal in der Orthopädietechnik.

### 2. Lagerung:

AT-Trittschaum ist vor Feuchtigkeit geschützt zu lagern.

### 3. Anwendung:

- AT-Trittschaum ist nur in trockenem Zustand anzuwenden.
- Längerer Hautkontakt mit dem AT-Trittschaum, als zur Erstellung eines Abdruckes erforderlich, ist zu vermeiden.
- Der direkte Kontakt mit verletzter Haut, offenen oder nässenden Hautstellen ist zu vermeiden. Diese Hautstellen sind gegebenenfalls mit geeigneten Mitteln abzudecken.
- Der Kontakt mit Schleimhäuten ist zu vermeiden. Dies gilt auch für Abrieb vom AT-Trittschaum. Bei Kontakt mit viel Wasser spülen.
- AT-Trittschaum nicht verschlucken.
- AT-Trittschaum ist nur zur einmaligen Anwendung bestimmt.

### 4. Entsorgung

AT-Trittschaum kann über den Hausmüll entsorgt werden. Eine Trennung in Kunststoff (Schaum) und Verpackung (Pappe) wird empfohlen. Kontaminierter AT-Trittschaum (z.B. durch Wundsekrete) muss wie entsprechender medizinischer Abfall behandelt werden.

### 5. Ergänzende Hinweise:

Die AT-Kunststoffe GmbH unterhält ein zertifiziertes Qualitätsmanagementsystem nach DIN EN ISO 9001:2008.

Unser Trittschaum ist nach DIN EN ISO 10993-5 und DIN EN ISO 10993-10 geprüft.

Für Fragen und Anregungen stehen wir Ihnen während der üblichen Geschäftszeiten gerne zur Verfügung:

### AT Kunststoffe GmbH

Bocholder Esch 31 a  
D-48683 Ahaus-Alstätte  
Tel.: (0 25 67) 93 78 70  
Fax: (0 25 67) 93 77 02  
E-Mail: info@atkunststoffe.de

## Instructions of use for impression foam

### 1. Suggested use:

Production of negative footprint in the orthopaedic field.  
Handling to be done only by skilled staff.

### 2. Storage:

Impression foam shall be stored only in dry places protected from humidity.

### 3. Application:

- Use Impression foam only in dry condition.
- Unnecessary long skin contact has to be avoided.
- Direct contact with wounded skin has to be avoided. Wounded skin has to be covered and protected by thin - and if necessary - by sterile foil.
- Direct contact with mucous membrane has to be avoided. In case of direct contact immediately clean with water.
- Impression foam not suitable to eat or swallow.
- Impression foam shall be used only one time.

### 4. Disposal:

Impression foam can be disposed like normal rubbish but separation of plastic (foam) and paper is recommended. Contaminated impression foam (e.g. microbial contamination with secretion) must be treated like medical waste.

### 5. Information

Our company is certified under DIN ISO 9001:2008 Our Impression foam is checked after German Institute for Standardization EN ISO 10993-5 and German Institute for Standardization EN ISO 10993-10. During the usual opening hours, we are glad to be of your assistance for questions and suggestions

### AT Kunststoffe GmbH

Bocholder Esch 31 a  
D-48683 Ahaus-Alstätte  
Tel.: (0 25 67) 93 78 70  
Fax: (0 25 67) 93 77 02  
E-Mail: info@atkunststoffe.de